
 

 
ATA 009/2011 

 

Aos vinte e oito dias do mês de abril, do ano de dois mil e onze, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio 

Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores Rafael 

Lazzaroto, Ari Faccio, Joarez Brufatti, Lindonês de Fátima Pelegrini, 

Pedrinho Pancotte, Ademar Pierezan, Amarildo Francescon, Everaldo 

Fontana e Marcos Zilli, todos representantes do Poder Legislativo 

Municipal, em sessão ordinária. Verificado o quorum legal, o Vereador 

Rafael Lazzaroto, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições 

legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara Municipal de 

Vereadores de Nova Alvorada, declarou abertos os trabalhos e passou a 

palavra ao Secretário da Mesa da Câmara para a leitura das 

correspondências recebidas e, em seguida, da Ata 008/2011, relativa à 

sessão ordinária realizada em quinze de abril de dois mil e  onze, a qual foi 

posteriormente discutida e aprovada por unanimidade sem qualquer 

emenda ou retificação. Logo após, passou-se à leitura da pauta 009/2011 

que indica a matéria a ser discutida e votada nesta sessão. Após discussão, 

a pauta foi formada e aprovada com as seguintes proposições: Projeto com 

pedido  de   regime   de  urgência: Projeto de Lei nº 021/2011 que 

autoriza o Poder Executivo a prestar homenagens para destaques 

econômicos do Município e dá outras providências. Demais proposições: 

Pedido de Licença n° 002/2011 do Vereador Marcos Zilli. Os trabalhos 

então foram suspensos para que as comissões permanentes da Casa 

Legislativa dêem seus pareceres em relação aos projetos em regime de 

urgência especial. De posse dos pareceres, os trabalhos foram reabertos, 

tendo o Sr. Presidente passado à execução da pauta. Determinou ao 

Secretário que fizesse a leitura do parecer emitido pelas comissões ao 

Projeto de Lei n° 021/2011 que, após a leitura foi discutido e votado, foi  

aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei n° 021/2011, com o parecer 

aprovado, foi lido, colocado em discussão única, sendo aprovado por 

unanimidade. Após isso, foi lido o Pedido de Licença n° 002/2011 do 

Vereador Marcos Zilli. Lido, o mesmo foi colocado em votação, tendo sido 

aprovado por unanimidade. Como não havia outras matérias para 

discussão, passou-se ao espaço destinado à Tribuna Livre: o Vereador 

Joarez Brufatti pergunta ao Presidente se essa Sessão Solene já estaria 

marcada, o Presidente explica que é uma solenidade organizada pelo 

Executivo, e no dia da festa do Município, quinze de maio, haverá uma 

premiação para os maiores contribuintes de cada setor. Amarildo 

Francescon pede se o pavilhão localizado nas proximidades da fábrica de 

plásticos ,  já  estava  desocupado , pois fizeram pedido ao senhor Vereador  



 

 

caso soubesse estar sobrando um espaço, eles necessitariam,  pelo motivo 

da mesma estar necessitando somente de uma parte, desse pavilhão para 

sua utilização. O Presidente do Legislativo Rafael, falou que iria passar tal 

informação ao Prefeito, já que cabia a ele tratar desses assuntos, a Câmara 

em si não teria autoridade para definir, tomar uma decisão nesse tipo de 

caso. Ainda, o Presidente do Legislativo prestou contas referente à viagem 

que fez a Porto Alegre, acompanhou as soberanas do Município de Nova 

Alvorada na divulgação do 23° Aniversário do Município, tendo lá estado 

na Assembléia Legislativa, em gabinetes de diversos deputados, bem como 

o Governador do Estado, Sr. Tarso Genro, também o convidando para 

participar da abertura das festividades e demais atos que serão realizados 

durante o mês de maio deste ano. Aproveitou a oportunidade para entregar 

a Sr. Governador projeto de recuperação de via asfáltica na entrada do 

município, pedindo que as obras sejam feitas. Já encerrando a tribuna, o 

presidente do Legislativo pediu ao Secretário para fazer a leitura de um 

convite deixado pelo Presidente da Câmara de Vereadores de Vila Maria, 

referente à Feicovima 2011. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 

Presidente convocou os seus colegas Vereadores para a próxima sessão 

ordinária, a ser realizada no dia treze de maio deste ano, neste mesmo local 

e horário e deu por encerrada a sessão. 

 

 

_____________________ 

        Rafael Lazzaroto  

        Presidente 

 

 

____________________________ 

Sílvia Brandelero de Oliveira 

Secretária Executiva 

 

 

 

 

 

 


